

Erfolgsgeschichten

#schaffenwir

© privat

Unternehmen aufbauen

Erfolgreich Wissen weitergeben

Johannes Rus, Sanitär, Heizung, Solar und Alternativenergie - Johannes Rus

Johannes Rus ist mit einem Heizungs- und Sanitärbetrieb in Kärnten erfolgreich und baut weiter aus. Der Schritt in die Selbständigkeit war eine der besten Entscheidungen meines Lebens. Nach meiner Lehre und einigen Jahren unselbständiger Tätigkeit habe ich mich im Jahr 2011 im Bereich Gas-, Sanitär- und Heizungstechnik selbständig gemacht. Gestartet habe ich als Ein-Personen-Unternehmen. Mittlerweile sind wir ein gut laufender Betrieb mit fünf Mitarbeitern. Wir sehen uns als regionaler Dienstleister und Arbeitgeber.

"Als Ausbildungsbetrieb wollen wir unser Wissen an die Jugend weitergeben - nur so kann die Fachkräftesicherung gelingen."

Wichtig ist mir, meine Leidenschaft und mein Wissen an die Jugend weiterzugeben. Aus diesem Grund bilde ich derzeit sehr erfolgreich zwei Lehrlinge aus. Uns Zeit zu nehmen für diese Ausbildung ist meinen Mitarbeitern und mir sehr wichtig. Denn der Schlüsselfaktor in der Fachkräftesicherung liegt in der Aus- und Weiterbildung und in der Bereitschaft der Ausbildungsbetriebe - nur so kann die duale Ausbildung funktionieren. Mein nächstes Projekt ist es, meinen Standort zu erweitern. Der Hallenbau ist bereits in Planung. Das ist ein weiterer sehr wichtiger Schritt für mein Unternehmen.

Online seit 12.12.2019 (Aktualisiert: 27.06.2022)